

///
Fedor Schule

Der wöchentlichen Taylor Times zufolge haben Stadt-Verwalter G. G. Richards und Stadt-Ingenieur Carl Grau, beide von Taylor resigniert. Ersterer wird sein Amt am 30. Juni niederlegen; letzterer am 1. April — Karl Kreidel von Coupland, Williamson County, 68 starb kürzlich. Die Hinterbliebenen sind seine Witwe, ein Sohn, eine Tochter, und 13 Großkinder, ein Bruder und 5 Schwestern. Der Verbliebene wurde in Waldeck, Fayette County geboren. Pfarrer Mohr wartete seines Amtes. —

Der Frühlingsmonat März hat bis jetzt keinem Namen wenig Ehre gemacht. So eine Kälte! —

In der verhältnismäßig neuen Wochenschrift, dem recht liberalen „The Texas Spectator“ in Austin herausgegeben, befindet sich ein Artikel betitelt „Bob Calvert and Class Legislation“ den ich alle Liberalen unter den Lesern zur Lektüre empfehle. Sie werden ihre Freude dran haben, so wie ich meine Freude dran hatte. Nebenbei gesagt, der Spectator unterstützte in der letzten Wahl den geschlagenen Gouverneurs-Kandidaten.

Mit Gruß an Alle
F. Kloppe. Rt. 1, Lincoln.

///

Fedor School

The recent issue of the *Taylor Times* reported that the City Administrator, G. Richards, and the City Engineer, Carl Grau, both from Taylor, had resigned. The first quit his job on June 30, the latter on April 1. - Karl Kreidel, 68, from Coupland, Williamson County died recently. He is survived by his widow, one son, a daughter and 13 grandchildren, one brother and 5 sisters. The deceased was born in Waldeck, Fayette County. Pastor Mohr conducted the funeral.

The spring month of March has not brought any honor to its name. Such a cold one!

In the new weekly business paper for true liberals, “The Texas Spectator” in Austin, there was an article entitled “Bob Calvert and Class Legislation,” which I recommend for all the liberals among your readers to read as a good lecture. They will be happy to read it, just as I was. As an aside, in the last election, the Spectator supported the defeated candidate for governor.

With greetings to all!

F. Kloppe Rt. 1, Lincoln

Translated by Ed Bernthal